



Katholische
Akademie Hamburg



nordkirche weltweit
ZENTRUM FÜR MISSION UND ÖKUMENE



Sie sind im Namen des Herrn unterwegs. Die beiden Gesprächspartner dieses Akademieabends tragen jedoch weder schwarze Sonnenbrillen noch Hüte in eben jener Farbe. Nein, es sind nicht die legendären Blues Brothers des gleichnamigen Kultfilmes.

Vielmehr handelt es sich um die leitenden Bischöfe der beiden großen christlichen Kirchen im Norden Deutschlands.



Sie werden gemeinsam der Frage nachgehen, wie Christen in einer multireligiösen und zugleich säkularisierten Welt Zeugnis von ihrem Glauben ablegen können und welche Herausforderungen damit verbunden sind.

Katholische Akademie Hamburg

Herrengraben 4 - gleich neben dem Kleinen Michel

Gesprächspartner: Dr. Stefan Heße, Erzbischof von Hamburg, und Gerhard Ulrich, Landesbischof der Nordkirche, Schwerin.

Moderation: Axel Matyba und Dr. Stephan Loos

Kooperation: Nordkirche weltweit –
Zentrum für Mission und Ökumene

Donnerstag, 7. April, 19.00 Uhr

**Wir sind im Auftrag
des Herrn unterwegs**
Stefan Heße & Gerhard Ulrich